



*Hilde Auer, Daniela Huber, Gerald Auer, Franz Groschan, Leopold Jager, Franz Hochleitner, Edeltraud Einfalt und im Hintergrund die „Hausmühner“ bei der Spendenübergabe.*

**BENEFIZ** / Der „blinde Franz“ und der KOBV-Behinder-  
tenverband luden zu einem gemütlichen Nachmittag.

## Spende an Therapiestätte

**VOITSCHLAG** / „Der blinde Franz“ Hochleitner lud am 5. April, gemeinsam mit dem KOBV – Der Behindertenverband, Bezirksarbeitsgemeinschaft Zwettl, zu einem gemütlichen Nachmittag in das Gasthaus Welt in Voitschlag ein.

Für eine Überraschung sorgte bei dieser Veranstaltung, bei der viele Gäste begrüßt werden konnten, die neu gegründete Line Dance-Gruppe aus Moniholz. Die Line-Tänzer dankten mit einer Darbietung dem „blinden Franz“ für seinen Einsatz und

seine Bereitschaft, Menschen mit Behinderungen zu unterstützen.

Der Reinerlös in der Höhe von 538,20 € konnte an Leopold Jager vom Elternverein Grainbrunn-Sallingberg übergeben werden. In diesem Betrag sind auch die 116,70 € aus dem Erlös eines Glühweinstandes der Landjugend Grafenschlag vom vorigen November enthalten.

Ein Dank gilt Hilde Auer für die Lesung, den Musikern des Duos „Die Hausmühner“ sowie dem Wirt für die Unterstützung.